

"Les réalisations exceptionnelles des entreprises canadiennes qui pénétrèrent de nouveaux marchés, qui augmentent considérablement leur volume d'exportations ou qui introduisent avec succès de nouveaux produits sur les marchés d'exportations doivent être reconnues et soulignées. Le programme des prix a pour but de faire connaître au public les contributions positives et importantes qu'apportent les exportateurs dans l'économie canadienne et de souligner publiquement leurs efforts", a ajouté le Ministre.

Un comité formé de cinq personnalités canadiennes étudiera les mises en nomination reçues et recommandera des candidats. Les premiers candidats aux prix d'exportations devraient être choisis au début de la nouvelle année et le nom des lauréats annoncé au printemps.

Le prix décerné par le gouvernement consistera en une plaque portant une mention. Les lignes directrices pour l'attribution des prix seront expliquées en détail à la réunion annuelle de l'Association canadienne d'exportation.